

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian ini sesuai dengan tujuan penelitian yaitu untuk mengetahui strategi fundraising yang digunakan LAZISWA Sidogiri cabang surabaya

1. Dapat disimpulkan bahwa strategi fundraising laziswa sidogiri cabang surabaya menggunakan dua Strategi yang pertama divisi pengembangan ke dua divisi pengumpulan dana sesuai dengan Strategi direct fundraising (langsung) strategi kedua divisi pengembangan sesuai dengan strategi indirect fundraising (tidak langsung) buku pedoman manajemen pengelolaan zakat direktorat pemberdayaan zakat dirjen bimbingan masyarakat Islam Kementrian agama RI 2009.

2. Kemudian dianalisis Perspektif Pedoman Manajemen Pengelolaan Zakat Direktorat Pemberdayaan Zakat Dirjen Bimbingan Masyarakat Islam Kementrian Agama Republik Indonesia 2009 secara keseluruhan dalam proses pengumpulan dana (fundraising) zakat, infaq, sedekah dan wakaf LAZISWA Sidogiri cabang surabaya sudah sesuai bahkan kalau di lihat dari sudut efektifitas kerja lebih bagus.

Memang ada beberapa kendala yang dihadapi humas di lapangan dalam melakukan aktivitas fundraising sehingga dana yang di peroleh tidak maksimal. Salah satu penyebabnya adalah adanya tingkat persaingan

dengan lembaga-lembaga amil zakat lainnya. Banyaknya Badan Amil Zakat (BAZ) dan menjamjurnya Lembaga Amil Zakat (LAZ) lain yang telah menangani dana zakat, infaq dan shadaqah serta wakaf di Surabaya sehingga LAZISWA Sidogiri cabang Surabaya tidak memiliki ruang gerak yang luas. Selain itu karena minimnya tenaga humas dan lemahnya sosialisasi tentang LAZISWA Sidogiri Cabang Surabaya kepada masyarakat serta kurangnya dukungan pemerintah setempat dan dukungan dari pengurus Ikatan Alumni Santri Sidogiri (IASS) Surabaya mengakibatkan dana yang di himpun tidak maksimal.

B. Saran

Sebagai masukan dari peneliti sehubungan dengan strategi fundraising LAZISWA Sidogiri Cabang Surabaya yaitu

1. Hendaknya pengurus LAZISWA Sidogiri Cabang Surabaya menetapkan langkah-langkah yang akan di tempuh keetika merumuskan strategi Fundraising
2. Hendaknya LAZISWA Sidogiri Cabang Surabaya melakukan inovasi dalam melakukan strategi fundraising sehingga lebih mudah dan tepat sasaran
3. Hendaknya sumber daya manusia (SDM) lebih di mantapkan dalam ilmu pengembangan manajemen organisasi dan strategipengumpulan dana zakat infaq dan shadaqah serta wakaf.